

85/J

der Abg. Rosenstingl, Dr. Partik-Pable  
an den Bundesminister für Inneres  
betreffend Wachzimmer "Landhaus" im Regierungsviertel von St. Pölten

Die Bundespolizei möchte schon ab Mai 1996 - mit Eröffnung der Länderausstellung "1000 Jahre Ostarrichi" - im neuen NÖ Landhausviertel präsent sein. Dieses geplante Wachzimmer "Landhaus" werde einerseits eine neue Anlaufstelle im Stadtzentrum und andererseits ein weiterer Stützpunkt im Sicherheitsnetz der St. Pöltner Polizei auf der Nord-Süd-Achse sein.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister für Inneres die nachstehende

#### Anfrage

- 1 . Ist im Regierungsviertel von St. Pölten ein Wachzimmer vorgesehen?
2. Wenn ja, wo wird es errichtet werden?
3. Wenn ja, wann kann mit der Fertigstellung gerechnet werden?
4. Wenn ja, wieviel Personal ist vorgesehen?